

「大阪・職場の健康づくりフォーラム」の様子を 「大阪労働局 YouTube チャンネル」に配信しました

令和3年10月1日(金)に、「大阪・職場の健康づくりフォーラム」を、ドーンセンターにおいて開催しました。

本大会では、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から集客人数を制限させていただいたため、「大阪労働局 YouTube チャンネル」に、主催者挨拶、基調講演、事例発表、特別講演について、動画を配信しました。

大阪労働局 YouTube チャンネル

https://www.youtube.com/channel/UCMccyeilzg_iL9Yd7LP9vMQ



今年度は、新型コロナウイルスの感染が拡大する中で、在宅勤務の導入によるコミュニケーション不足によるメンタルヘルスへの影響や、今後のメンタルヘルスの対策の在り方等について、大阪市立大学大学院 医学研究科神経精神医学の井上幸紀教授から特別講演をいただき、また、テレワークを行っている事業場として、メンタルヘルス対策等の安全衛生管理活動、特に在宅勤務者に対する産業医を中心としたメンタルヘルス対策に取り組んだ事例を株式会社クボタから発表いただきました。

この動画より、事業場における労働衛生活動の一層の充実を図るための参考にさせていただきますようご案内いたします。

【主な内容】

- 主催者挨拶 大阪労働局長 木原亜紀生
YouTube のアドレス
<https://www.youtube.com/watch?v=wsetpQp9atQ>
- 基調講演
「最近の労働衛生行政について」
大阪労働局 労働基準部長 友住 弘一郎
YouTube のアドレス
<https://www.youtube.com/watch?v=MaCTp6zKhYk>
- 事例発表
「コロナ禍における在宅勤務とメンタルヘルス対策」
株式会社クボタ 人事・総務本部
健康経営推進部長 亀田 幸一郎
YouTube のアドレス
<https://www.youtube.com/watch?v=6tnel7bga0w>
- 特別講演
「コロナ禍の働き方とメンタルヘルス」
大阪市立大学大学院 医学研究科神経精神医学
教授 井上 幸紀
YouTube のアドレス
<https://www.youtube.com/watch?v=AoJtxAc9wEY>

